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Commission des loisirs, des sports et du développement communautaire 
PROCÈS-VERBAL 

1ère séance – 17 février 2021 - 15 h à 16 h 24 
Visioconférence - Zoom 

 

PROCÈS-VERBAL – PUBLIC 
 

PRÉSENCES : 
Membres 
Monsieur Martin Lajeunesse - Président et conseiller municipal 
Monsieur Gilles Chagnon - Vice-président et conseiller municipal 
Monsieur Pierre Lanthier - Conseiller municipal 
Monsieur Carl Clements - CISSS de l’Outaouais 
Madame Lyne Laprade - Association de natation de l’Outaouais 
Madame Frédérique Delisle - Loisir sport Outaouais 
Monsieur Jacques Lemay - Membre citoyen 
Monsieur Érik Breton - Membre citoyen 
Madame Manon Dufour - Centre de services scolaire des Draveurs 
Monsieur Michel Raymond - Membre citoyen 
 
Secrétaire 
Madame Véronique Leduc - Secrétaire aux commissions et comités - SLSDC 
 
Ressources internes 
Madame Anick Fortin - Coordonnatrice aux commissions et comités - SLSDC 
Madame Geneviève D’Amours - Directrice par intérim - SLSDC 
Madame Émilie Chasles - Chef de section - Planification et développement des communautés - SLSDC  

INVITÉS : 
Madame Kathy Tremblay – Présidente et directrice générale de BougeBouge Gatineau 2021 
Monsieur Charles-André Larocque – Directeur adjoint de BougeBouge Gatineau 2021 
 

ABSENCES : 
Monsieur Claude Beaulieu - Commissions scolaires de Gatineau 
 

 
La séance débute à 15 h. 
 
1. Mot de bienvenue 

Monsieur Lajeunesse souhaite la bienvenue aux membres. Il les informe que madame 
Myriam Nadeau, qui souhaitait venir dire un mot en lien avec la présentation du Niveau de services 
pour les gardiens de chiens, ne pourra être présente. Il émettra ses commentaires en séance en huis 
clos. 
 
Il souhaite la bienvenue à madame Véronique Leduc à titre de secrétaire de la Commission. 
 
Et il souhaite également la bienvenue à monsieur Charles-André Larocque et madame 
Kathy Tremblay de l’organisme BougeBouge Gatineau 2021 qui s’adresseront à la Commission lors 
de la période de questions. 

 
 
2. Adoption de l’ordre du jour 

Il est proposé par monsieur Érik Breton 
Appuyé par monsieur Michel Raymond 
 
Et résolu que cette Commission adopte l’ordre jour de la présente séance avec l’ajout d’un point au 
varia. 
 
Adoptée 
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3. Dépôt et suivi du procès-verbal de la réunion du 18 novembre et 9 décembre 2020 

Il n’y a aucun suivi aux procès-verbaux. 
 
 

4. Période de questions citoyennes et citoyens 

4.1 Organisme BougeBouge Gatineau 2021 
 
Monsieur Lajeunesse invite monsieur Larocque et madame Tremblay à présenter leur projet. 
 
Monsieur Charles-André Larocque informe que BougeBouge est un OBNL depuis 2015. Le but de 
l’organisme est de prévenir le décrochage physique chez les adolescents, les jeunes familles et les 
retraités ainsi que de favoriser de saines habitudes de vie. L’organisme souhaite créer le 1er festival 
BougeBouge à Gatineau au mois de juin 2021. Le festival consiste en des activités gratuites 
extérieures dans chacun des 18 districts pendant 3 fins de semaine, soit du 5 au 20 juin. On souhaite 
choisir un parc par district pour offrir les 324 activités à la grandeur de la ville. Le festival se veut 
inclusif, accessible, sécuritaire et en collaboration avec tous les acteurs de la vie active de la région.  
La présentation vise à faire part de leurs besoins au niveau soutien organisationnel, promotionnel et 
financier.  
 
Monsieur Chagnon fait part à la Commission qu’il a travaillé avec eux l’an passé et qu’il serait prêt à 
refaire l’expérience. Il mentionne qu’il faudrait revoir comment communiquer le projet vu la 
pandémie. Certains se questionnent sur les parcs qui seraient utilisés. Monsieur Larocque répond 
que l’organisme souhaite travailler avec les élus ainsi que les agents de développement des centres 
de service de la Ville afin d’identifier les parcs. 
 
Monsieur Raymond soulève que l’échéancier est serré et questionne la possibilité d’utiliser les parcs 
des écoles. Madame Kathy Tremblay répond que le projet est ambitieux, mais tout peut se préparer 
extrêmement rapidement. Madame Manon Dufour mentionne que le centre de services scolaire est 
déjà en collaboration avec l’organisme depuis quelques années. 

 
Madame D’Amours demande s’ils ont un siège social dans la région. On lui répond que le siège social 
est à Verdun, mais qu’il y a un comité régional. Elle demande aussi quels sont les besoins en termes 
d’organisation et du côté financier. Monsieur Larocque confirme qu’un sociofinancement sera lancé 
et que le soutien financier se situe plutôt au niveau des commanditaires par secteur. On parle entre 
10 000 $ et 15 000 $ au point de vue commanditaires. 
 
Monsieur Lajeunesse remercie monsieur Larocque et madame Tremblay pour la présentation. Des 
discussions auront lieu pendant la séance huis clos et une réponse leur sera transmise. 
 

Monsieur Carl Clements arrive à 15 h 20. 
 

5. Présentation : Révision du Niveau de service pour les parcs à chiens 
 
Madame D’Amours présente les objectifs de la présentation : on souhaite démontrer les résultats 
d’analyse des changements proposés au Niveau de services pour les gardiens de chiens suite au 
mandat octroyé à l’administration et obtenir des recommandations de la Commission. 
 
Les changements proposés sont ceux-ci : 

 
Trois scénarios sont ensuite présentés. 
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Les membres posent quelques questions d’éclaircissement. Des discussions se poursuivront pendant 
la séance huis clos. 
 
 

6. Présentation : Plan directeur des infrastructures récréatives, sportives et communautaires : Vision 
et principes directeurs 
 
Madame Émilie Chasles présente les objectifs qui sont d’obtenir l’adhésion des membres sur 
l’énoncé de vision et des principes directeurs et de discuter des stratégies qui soutiendront le 
déploiement du plan directeur. 

 
Certains membres posent des questions d’éclaircissement quant aux résultats des cafés citoyens. En 
somme, il est mentionné que la notion d’accessibilité pour toutes les clientèles, l’importance de tenir 
compte des changements climatiques et la mobilisation des jeunes sont des éléments qui sont 
ressortis.  
 
En somme, suite aux discussions, les membres sont en accord avec l’ajout d’un 5e principe directeur 
en lien avec l’expérience des lieux et ils s’entendent pour dire que l’énoncé de vision et les principes 
directeurs proposés semblent complets malgré certains éléments qui demeurent à clarifier. 
 
Monsieur Lajeunesse rappelle aux membres la discussion se poursuivra en séance huis clos. 
 
 

7. Varia 

Aucun point ajouté au varia. 
 
 

8. Prochaine séance 

La prochaine séance de la Commission des loisirs, des sports et du développement communautaire 
aura lieu le 7 avril 2021. 
 
 

9. Levée de la séance  

La séance est levée à 16 h 23. 
 
Il est proposé par monsieur Jacques Lemay 
Appuyé par monsieur Carl Clements 
 
Et résolu que cette Commission accepte de lever la séance. 
 
Adoptée 
 

 
 
 
 
 

DISTRIBUTION : 
Aux membres de la présente Commission, aux personnes-ressources, aux membres du conseil municipal et à la Greffière 

 
 

  __________________________  ____ ______ 
                        PRÉSIDENT                                                       SECRÉTAIRE 
                   MONSIEUR MARTIN LAJEUNESSE                                MADAME VÉRONIQUE LEDUC 

 

 


